















Juan C. Brito y Javier Rodríguez, vencedores en el Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi

25/11/2024

A nivel provincial, y cuando apenas resta una prueba, Sergio Acosta, Lauren García y Jonathan García comandan cada una de las categorías. La Subida Arona – La Escalona fue un espectáculo, una cita que quedará subrayada en rojo en la hemeroteca del automovilismo canario gracias a su espectacular inscripción.

Con la Subida Arona – La Escalona concluyó, a nivel interinsular, el Campeonato de Tenerife de Montaña - Recalvi en su capítulo 2024. Una prueba que gozó de una inscripción histórica y que contó con una masiva presencia de aficionados.

Aunque virtualmente tenía el título en su poder, Juan Carlos Brito no desaprovechó la oportunidad de vencer en un escenario de lo más espectacular. El del Ford Fiesta R5 Plus sumó su séptima victoria de la temporada para acabar el año con 210 puntos y el título añadido en la Clase 3.

Ángel Bello también escaló posiciones e hizo buena su plaza de podio en Arona. Con ella, el del Audi R8 se ha proclamado subcampeón con 183 puntos, por los 157 de José Alberto Díaz (Porsche 997 GT3 2010) -campeón de la Clase 2-, ausente en esta última cita de la temporada.

La Categoría 2, con el orden de Lauren García, Yeray Pérez y Rayco Sánchez, quedó desierta al no llegar al mínimo de seis participaciones. Por su parte, la Categoría 3 confirmó el título de Javier Rodríguez -también ganó en la Clase 9- y el subcampeonato de Jonathan García, plazas confirmadas antes de la celebración de la Subida Arona – La Escalona.

En otros apartados, Ángel Nicolás Correa se impuso en la Clase 1; Armando Díaz hizo lo propio en la Clase 5a; Jonai Rodríguez amarró la victoria en la Clase 5b y Alejandro Santos en la Clase 5c. Entre los clubes, primera posición para la Escudería Daute Realejos por delante del CD Sequential Racing Team y el CD Barliamotorsport.

A nivel provincial dentro Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi, Sergio Acosta ha pasado al frente en la Categoría 1. Lo ha hecho con 172 puntos, por los 169 de Ángel Bello, los 167 de José Manuel González y los 166 de Pedro Pérez. Más ajustadas no pueden estar las cosas antes del desenlace, el 7 de diciembre, en la isla de La Palma.

En la Categoría 2, Lauren García ha ampliado su renta tras sumar cuatro triunfos, a la vez que es perseguido por Sergio Febles y Rayco Sánchez, a 50 y 85 puntos, respectivamente. Jonathan García mantiene su liderato en la Categoría 3, al mismo tiempo que Guillermo Évora ha escalado hasta la segunda plaza en detrimento de Javier Rodríguez.

Por clubes, el dominio también es amplio por parte de la Escudería Daute Realejos; a nivel provincial marchan por delante de la Escudería Barliamotorsport y la Escudería Hierro Sur.

Con el Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi completado a nivel interinsular, resta el apartado provincial, un certamen que concluirá el primer fin de semana del mes de diciembre con motivo de la V Subida Hoyo de Mazo.

Todas las clasificaciones en www.fiasct.com.













